
JANOG45 Hackathon 
  Wrap-up 

2020年 1 月 24 日 
JANOG45 ハッカソン委員長（Hackathon co-Chairs） 
嶋　　勝也（シスコシステムズ合同会社） 
橋口　直弘（株式会社IDCフロンティア） 



謝辞 

● 会場提供 

北海道総合通信網株式会社 

株式会社ネクステック 

● 環境提供 

一般社団法人日本ネットワークインフォメーションセンター 

● JANOG45 Hackathon 参加者＆スタッフの皆さん 

● 参加者・スタッフを送り出してくれた企業の皆様 

● ハッカソンを応援してくださったすべての皆様 



JANOG45 Hackathon 

● 日時： 

2020年1月22日 10:00～20:00（JANOG45 Day1） 

● 開催場所： 

札幌プリンスホテル 国際館パミール 3F-C 

● 参加者： 

一般参加者：23名 

ハッカソン委員：9名 



ハッカソン委員 

ハッカソン委員長（Hackathon co-Chairs） 

嶋 勝也（シスコシステムズ合同会社） 
橋口 直弘（株式会社IDCフロンティア） 

ハッカソン委員（Hackathon Staff） 

大塚 悠平（NTTPCコミュニケーションズ） 
押川 侑樹（NTTコミュニケーションズ株式会社） 
塩沢 啓（JPNIC） 
矢澤 優（ハンズラボ株式会社） 
吉川 尚希（NTTコミュニケーションズ） 
ももい やすなり（株式会社インターネットイニシアティブ） 
安井  賢也（ヤフー株式会社） 



新しい取り組み 

● 事前ハッカソン 
● アイディアソン 
● JANOG GitHubの活用 
● ベストチャレンジ賞の新設 



事前ハッカソン 



アイディアソン 



JANOG GitHubの活用 



ベストチャレンジ賞の新設 

事前作業を差し引き当日にどれだけチャレンジしたかを 
ハッカソン委員が判断し選出する 



当日の風景 



ハッカソンテーマ 

1. ビッグローブ - 構成管理で楽をする 
2. オプテージ - Peering Automation & Management 
3. ネオメイト - ネットワークの経路管理がしたい 
4. NTTPC - おじさんだって一人で作業出来るもん 
5. フリービット - ネットワーク構成図自動生成ツール 
6. 北海道大学 - 鳥が飛んできます (ネットワークを介して鳥を撮影し

たい) 
7. JOCDN - Pure PerlのAESを実装 
8. ライフマティックス - 踏み台の向こうにOperationHubをデプロイしよ

う 
 



優勝チーム発表



ベストチャレンジ賞
チーム発表



アンケート結果





















Next

次回開催は未定ですが、次回も開

催したいので、次回ホストの

株式会社オキットさん、

株式会社ドヴァさん

ご検討よろしくお願いします。





Appendix





運営側は「事前にできる相談・調整はすませ、当日は時間を有意義に使ってもらいたい」と考えています。そのためのアドバイ
スがあれば教えてください  

他社の人と交わって相談できる時間がほしいかも？そうでないと自社の中での相談となってしまいそう。

開発用のサーバ周りの事前インストール内容をみんなで決めれると良いと思います。

事前相談会はそれなりに有効だったけど、やはりなかなか難しいなと思いました… 環境が事前に触ってみれるのはぜひ続けるべき。

提供環境に事前アクセスできたら良い

事前相談の時点でチーム割ができていて、ラボ環境が割り当てられ、その日からハッカソン終了まで使える状態が維持されると、環境の仕込

みを事前に終わらせることができてうれしいかもです。

ハッカソンSlackに参加できなかったので、諸々の連絡はSlack+メールで行ってほしいです。

リソースに余裕を！

Slackなどのツールを使っていたのでよかったと思います

当日の環境など、相談会前に開示いただけるとより良いかと思います

相談を今回のようなネットで接続してもらえてよかった。もし事前相談なしなら何もわからないので、どうなったことやら。。  



参加してよかったと感じた点を教えてください  

他社の人と交わって相談できる時間がほしいかも？そうでないと自社の中での相談となってしまいそう。

開発用のサーバ周りの事前インストール内容をみんなで決めれると良いと思います。

事前相談会はそれなりに有効だったけど、やはりなかなか難しいなと思いました… 環境が事前に触ってみれるのはぜひ続けるべき。

提供環境に事前アクセスできたら良い

事前相談の時点でチーム割ができていて、ラボ環境が割り当てられ、その日からハッカソン終了まで使える状態が維持されると、環境の仕込

みを事前に終わらせることができてうれしいかもです。

ハッカソンSlackに参加できなかったので、諸々の連絡はSlack+メールで行ってほしいです。

リソースに余裕を！

Slackなどのツールを使っていたのでよかったと思います

当日の環境など、相談会前に開示いただけるとより良いかと思います

相談を今回のようなネットで接続してもらえてよかった。もし事前相談なしなら何もわからないので、どうなったことやら。。  



参加してよくなかったと感じた点があれば教えてください。  

特になし

時間が足りなくてやはり焦ってしまいました。もう少し時間が欲しいです。2日は長いですが。

特にありません。

想定しうる対策ができていなかった。

特にないです

環境に左右される

なし。



次回開催にあたり、改善すべき点などのアドバイスがあれば教えてください  

もうちょっとガンガンスタッフの方が開発に入ってくださってもよかったかも？

開発用サーバの初期設定をブラッシュアップして頂ければと思います。踏み台と内部のサーバ間のssh-keyのインストールとか

ハッカソンを2日にしてチームメンバーを即席で構成して1日目をアイデアソンとチームビルディングにあてるのもありだと思いました

企画・運用に安定感が出てきてるので、コンテンツとしての参加者の幅をどう確保していくかを考える時期かもですね

チケット管理システムが必要。

水が飲めるのが良かったので継続して欲しいです。

事前準備のルール決め

次回からも、半部外者的な人たちを受け入れてあげてください。



自由コメントをお願いします  

もうちょっとガンガンスタッフの方が開発に入ってくださってもよかったかも？

開発用サーバの初期設定をブラッシュアップして頂ければと思います。踏み台と内部のサーバ間のssh-keyのインストールとか

ハッカソンを2日にしてチームメンバーを即席で構成して1日目をアイデアソンとチームビルディングにあてるのもありだと思いました

企画・運用に安定感が出てきてるので、コンテンツとしての参加者の幅をどう確保していくかを考える時期かもですね

チケット管理システムが必要。

水が飲めるのが良かったので継続して欲しいです。

事前準備のルール決め

次回からも、半部外者的な人たちを受け入れてあげてください。


